



PAN respalda petición de pobladores

Buscan que alcalde de Xochimilco sea retirado del cargo

• Por Frida Sánchez
elsa.sanchez@razon.com.mx

Diputados federales y locales del PAN anunciaron su respaldo a un procedimiento legal y parlamentario solicitado por pobladores para revocar su mandato al alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta, a quien calificaron como "represor, negligente" y que no atiende los problemas de la localidad.

En este sentido, legisladores panistas se comprometieron a reunir firmas para entregar a la Coordinación de Pueblos y Barrios Originarios de Xochimilco y apoyar de esta forma la solicitud.

Este miércoles, el diputado federal por un distrito de esta demarcación, Héctor Saúl Téllez Hernández, dijo que el PAN buscará comunicación con la Coordinación de Pueblos y Barrios Originarios de Xochimilco, para darles asesoría y en su caso, poner al servicio de los quejosos el cuerpo jurídico de San Lázaro para avanzar en este procedimiento.

DIPUTADO FEDERAL Héctor Saúl Téllez califica a José Carlos Acosta como "cobarde y negligente"; legisladores juntan firmas para sustentar la exigencia de que sea removido

"Celebramos que la ciudadanía de Xochimilco se organice y haga valer sus derechos electorales y cívicos para remover al alcalde más corrupto y negligente que tiene Morena, al alcalde que menos resultados y avances sociales presenta del resto e incluso, de sus propios compañeros de partido, como los de Tláhuac y Milpa Alta", señaló.

Por su parte, la también legisladora panista por esta demarcación, Wendy González Urrutia, se comprometió a reunir mil firmas de los vecinos de Xochimilco para sumarlas a otras y entregarlas al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), con la finalidad de que este tema no se retrase más.

"Los malos gobiernos de Morena deben irse, no le vamos a tolerar a José Car-

EL DATO

EL PASADO 20 de diciembre, habitantes del pueblo de San Gregorio Atlapulco acusaron al alcalde de Xochimilco de pretender apoderarse del panteón de la comunidad.



EL DIPUTADO federal Héctor Saúl Téllez, en imagen difundida por el PAN, ayer.

los Acosta que le haya aventado la policía a los pobladores de San Gregorio Atlapulco, quienes lo único que defendían era su agua y sus tierras”, advirtió.

En un comunicado conjunto, el diputado local Luis Chávez García señaló que el gobierno de José Carlos Acosta “se ha destacado” por los niveles de opacidad, de feminicidios y robos a casa-habitación.

“Por desgracia, Xochimilco vive una pesadilla y es necesario que la ciudadanía actúe, vamos a estar pendientes de lo que suceda”, dijo.

La petición de los pobladores se da en un contexto de quejas y señalamientos en contra del alcalde, por no resolver diversos conflictos.

Entre los asuntos resalta la queja de pobladores de San Gregorio Atlapulco respecto a su panteón comunitario, por el que acusaron a Acosta de “despojo”.

Tras algunas reuniones auspiciadas por la Secretaría de Gobierno de la administración central, se acordó usar el presupuesto participativo para la construcción de nichos, así como la instalación de mesas de trabajo.

A esto se suma el conflicto de habitantes de ese mismo poblado por la construcción de obras hidráulicas. En ese contexto, los habitantes acusaron al alcalde José Carlos Acosta de “hostigamiento” en su contra, así como de no asistir a las reuniones entre autoridades e integrantes de pueblos originarios para atender las inconformidades.

La polémica más reciente en la que se vio envuelto el alcalde fue a principios de este año, cuando se le acusó por presuntamente solicitar “donaciones” a dueños de panaderías locales para entregar roscas de reyes a su nombre.